



## Antíoco surge en europa

La Biblia garantiza el surgimiento muy pronto de un hombre fuerte en Europa. La aparición de un hombre fuerte europeo es una señal de la Segunda Venida de Jesucristo.

- Gerald Flurry
- [29/4/2022](#)

*Transcripción de La Llave de David*

El libro de Daniel es un libro del tiempo del fin solamente, es sólo para este tiempo del fin; Daniel 12, versos 4 y 9 lo dicen. Y si miran Daniel 8 y verso 19, habla de lo que vendrá final; es decir, el final del tiempo del fin. Y si miran lo que Daniel dice, él habla de un Antíoco que se levanta en Europa en este tiempo final.

Ahora, si miran al Antíoco antiguo, que se menciona en este libro de Daniel, verán que él realmente logró el control de todo el Oriente Medio. Entonces, si miran al Antíoco del tiempo del fin, él también va a obtener el control del Oriente Medio, ¡y eso va a conmocionar al mundo y cambiar el curso de la historia! Y les diré algo que es aún más impactante; este Antíoco y sus partidarios van a luchar contra Jesucristo cuando Él regrese, y va a suceder en poco tiempo en el futuro porque Antíoco es una señal de que el regreso de Jesucristo es inminente, así que eso va a estar sucediendo.

Fijense en Daniel 8, versos 9 y 10: "Y de uno de ellos salió un cuerno pequeño", ese es Antíoco, y la mayoría de los comentarios bíblicos le dirán eso, pero es sólo un tipo de este Antíoco del tiempo del fin. Así que aquí está este cuerno pequeño, Antíoco, "que creció mucho al sur, y al oriente, y hacia la tierra gloriosa. (10) Y se engrandeció hasta el ejército del cielo; y parte del ejército y de las estrellas echó por tierra, y las pisoteó". Eso es Daniel 8, versos 9 a 10.

Y luego noten ahora el verso 11: "Aun se engrandeció contra el príncipe de los ejércitos", Jesucristo mismo, "y por él fue quitado el continuo sacrificio, y el lugar de su santuario fue echado por tierra". Entonces aquí, este hombre con tanto descaro, aquí en realidad él desafía a Jesucristo mismo.

Verso 12: "Y a causa de la prevaricación le fue entregado el ejército junto con el continuo sacrificio; y echó por tierra la verdad, e hizo cuanto quiso, y prosperó". En este mundo. Actuó y prosperó. Pero ¡miren a dónde conduce, a dónde nos lleva!

Verso 23: "Y al fin del reinado de éstos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey", Antíoco, el mismo Antíoco, "un rey altivo de rostro y entendido en enigmas [surgirá]. (24) Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y causará grandes ruinas [o destruirá poderosamente, debe leerse], y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos". Así que está sucediendo algo muy malvado, pero ¡fíjense a dónde lleva todo esto!

Verso 25: "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá", es decir, Antíoco, "y sin aviso [en paz] destruirá a muchos", en otras palabras, viene en paz y dice que quiere la paz, pero miente y engaña, y luego concluye diciendo, "y se levantará contra el Príncipe de los príncipes"; eso es Jesucristo, "pero será quebrantado, aunque no por mano humana". Eso es al regreso de Jesucristo. Jesucristo va a destruir este poder, y nunca se levantará de nuevo, y Él va a gobernar al mundo y traerá la paz, la alegría y la felicidad que siempre ha deseado, pero que nunca ha podido lograr por mucho tiempo.

Fíjese en Daniel 2 y verso 36, sólo voy a parafrasear esto. Está hablando sobre el sueño que Nabucodonosor tuvo, y Daniel lo interpretó para él y le dijo, bueno, él era el rey de reyes, y entonces él sigue diciendo, (39) "Y después de ti se levantará otro reino inferior al tuyo; y luego un tercer reino de bronce, el cual dominará sobre toda la tierra".

Y luego, verso 40, Noten esto: "Y el cuarto reino será fuerte como hierro; y como el hierro desmenuza y rompe todas las cosas, desmenuzará y quebrantará todo. (41) Y lo que viste de los pies y los dedos, en parte de barro cocido de alfarero y en parte de hierro, será un reino dividido; mas habrá en él algo de la fuerza del hierro", mucha fuerza, pero degenerada desde el tiempo de Nabucodonosor, "así como viste hierro mezclado con barro cocido". Así que hay diez dedos aquí, diez dedos, o diez reyes, en ese pie, y justo al final del fin. Este es el fin del Sacro Imperio Romano para siempre, y de todos los imperios malvados, en realidad. Pero estos reyes son contemporáneos. Diez de ellos se van a levantar; eso se habla en Apocalipsis 17, y hasta tiene la aprobación de Dios, si ven el verso 17 del capítulo 17.

Pero note lo que dice en el verso 44: "Y en los días de estos reyes", estos mismos reyes, los diez reyes... diez dedos de los pies aquí al final. "Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre". Así que aquí estos reyes van a aparecer ante Jesucristo, los mismos reyes que ya están en esta Tierra (sólo que no están en sus cargos todavía en la mayoría de los casos). Pero ¡qué fabulosa noticia es esta! Nos da un elemento de tiempo en cuanto al regreso de Jesucristo. Estos reyes van a estar en la escena, estos diez dedos del pie, diez reyes que formarán el Sacro Imperio Romano, y eso es algo que va a suceder muy, muy pronto... extremadamente pronto.

Verso 21 de Daniel 11; quiero volver allí. Daniel 11:21: "Y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso [pacíficamente] y tomará el reino con halagos". Bueno, ¿cómo podría suceder eso en un área europea, los países de Europa? ¿Cómo podría suceder eso, donde alguien pudiera entrar por medio de engaños y lisonjas? ¿Cómo podría suceder eso?

Bueno, aquí hay una cita de nuestro folleto sobre Daniel y dice: "Daniel 11:21 habla de Antíoco Epifanes, quien ganó el control del Oriente Medio mientras que el Imperio Greco Macedonio estaba declinando. Antíoco obtuvo el poder con mentiras engañosas y adulaciones". Dice que: "Vendrá sin aviso [en paz] y tomará el reino con halagos". Él nunca fue elegido por voto para el cargo, pero entró, obtuvo el control de todo ese poder a través de engaños y adulaciones. Ahora, recuerde que este es un libro del tiempo del fin, y esta es una profecía del tiempo del fin. Va a suceder de nuevo en este tiempo final. Un hombre va a venir y con engaños y adulaciones va a obtener el control del Sacro Imperio Romano y sus diez dedos o diez reyes, y no por votaciones, aunque ese ES su sistema hoy, él va a venir de otra manera. ¿Cómo sucede eso? Bueno, les diremos más sobre eso aquí adelante.

Pero él también actuó como los romanos (adoptó los modales y todo eso), y trató de actuar como si fuera un tipo romano o cierta persona. En otras palabras, actuó como alguien que era; ese es el punto. Engañó a la gente. Y odiaba a los judíos y este hombre en el tiempo final va a odiar a los judíos. También habla de Israel, que incluye otras dos naciones en la profecía bíblica, y eso se explica en nuestro libro sobre Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía. Pero este Antíoco era despiadado y muy brutal. Y dice que los judíos fueron "llevados a la desesperación" por los proyectos locos de este monarca obstinado. Y continúa hablando de cómo él hizo todo lo que pudo para destruir la fe de los judíos, su fe.

Ahora quiero leerles algo. Hubo una elección el 26 de septiembre de este año en Alemania. Creo que es algo de lo que realmente tenemos que ser conscientes y seguir de cerca porque algo realmente, realmente grande en los sucesos mundiales está a punto de ocurrir en Europa. Y fíjense en lo que realmente está abriendo la puerta a este Antíoco. Pero cuando tuvieron esas elecciones, el ganador fue en realidad nadie. Nadie ganó, y ni siquiera tenían una agrupación de coalición común que pudiera unirse gobernar, así que eso significa que probablemente van a tener que, bueno, en el pasado han tenido que esperar como seis meses antes de consolidar un gobierno. Y esto va a producir una magnífica oportunidad para este Antíoco, ¡que está profetizado para el último final! ¡El mero fin del fin! Así que hay un gobierno muy débil y precario allí en Alemania en este momento.

E incluso el Times de Londres dijo: "Los alemanes se enfrentan a meses de incertidumbre tras unas elecciones al filo de la navaja". ¡Esto produjo un estancamiento! ¿Entonces qué hacen? Bueno, ahora esto realmente abrirá una gran oportunidad para que alguien entre con engaños y halagos, y obtenga el control de lo que va a ser muy rápidamente en el Sacro Imperio Romano.

Ahora bien, cuando se habla de liderazgo, no habrá ningún liderazgo en Europa que no venga de Alemania. Sólo alguien que lidere Alemania (y seguramente será un alemán quien lo haga) puede liderar ese verdadero poder que está surgiendo en la Tierra. Va a ser una superpotencia, de repente se convertirá en una superpotencia! Y ciertamente creemos que habrá un rey supremo sobre diez reyes, será la forma en que suceda, y diré un poco más sobre eso más adelante. Pero esto es realmente una puerta abierta, sólo una puerta abierta para alguien que pueda entrar allí porque están enfrentando grandes crisis en Europa y necesitan un liderazgo fuerte. Y si van a conseguirlo, tiene que venir de la poderosa Alemania, que domina e incluso oprime a Europa hoy día. Ellos SON la potencia y tendrán diez reyes que darán todo su ejército a un solo hombre, ¡y será una superpotencia que conmocionará al mundo!

Ahora, déjenme leerles un poco de lo que pasó en Afganistán. Les leeré lo que dice aquí en uno de nuestros informes de noticias. "Los Ministros de Defensa y Asuntos Exteriores de la Unión Europea", estos son los líderes de alto nivel en Europa, "junto con funcionarios de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y las Naciones Unidas, se reunieron en Eslovenia el 2 de septiembre para discutir la necesidad de la UE de una fuerza militar combinada". Ahora tienen miedo. ¿Por qué? "Está claro que la necesidad de una mayor defensa europea nunca ha sido tan evidente como hoy, después de los sucesos de Afganistán". Ahora, esto no es una cuestión política en absoluto. Esto es lo que los europeos, los principales europeos están diciendo sobre lo que Estados Unidos hizo en Afganistán, y ahora piensan que no pueden confiar en Estados Unidos. Y esa fue una cita de Josep Borrell, el jefe de política exterior de la UE. Así que pueden ver que esta gente tiene miedo de lo que va a pasar porque no tienen a Estados Unidos ayudándoles como en el pasado. Eso es lo que dicen. ¿Y qué significa todo esto en relación con este Antíoco? Bueno, podrían ver a una persona llegando allí para realmente gobernar sobre todas las diez naciones. Pero hay una ligera posibilidad de que hubiera sólo diez en total. Y el liderazgo saldría de Alemania. Hay una profecía en Isaías 10, versos 5 al 7, que dice que el poder va a estar en Asiria. Ese es el nombre antiguo de Alemania actual, y se lo demostramos en nuestro libro sobre Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía.

Pero sigamos leyendo aquí: "La retirada de Estados Unidos de la escena mundial le da a Europa la urgencia que necesita para implementar estas ideas: 'Hay sucesos que catalizan la historia', dijo Borrell. 'A veces ocurre algo que empuja la historia, crea un avance, y creo que los acontecimientos de Afganistán de este verano son uno de estos casos'. Y luego, dice, "En mi opinión, no necesitamos otro suceso geopolítico de este tipo para comprender que la UE debe esforzarse por conseguir más autonomía en la toma de decisiones y más capacidad de acción en el mundo". Ese es el presidente del Consejo de la UE, Charles Michael; lo dijo el 1 de septiembre. Haymiedo en Europa, y tenemos que entenderlo porque, después de todo, Estados Unidos ha estado protegiendo a Europa durante mucho tiempo. Pero ya no creen que esa protección exista.

Pero Nigel Farage dijo que Afganistán y lo que ocurrió allí ha sacado a Estados Unidos de la escena mundial. Y creo que tengo que estar de acuerdo con eso. Así que no sólo nos estamos retirando de Afganistán, sino que nos estamos retirando del escenario mundial. ¿Qué significa eso? ¿Y qué va a causar eso? ¿Qué va a causar esta debacle? ¿Cuáles van a ser los frutos? Bueno, ciertamente están ocurriendo muchas cosas.

Quiero darles una cita más que es muy vital. Se trata de la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula von der Leyden, y dice esto: "Puedes tener las fuerzas más avanzadas del mundo, pero si nunca estás preparado para utilizarlas, ¿de qué sirven?". Hablando de Estados Unidos.

Recuerde en Levítico 26 verso 19. Dios dijo que quebrantaría la soberbia de nuestro orgullo si no nos arrepentimos y cambiamos nuestros caminos, no tendremos el poder o la voluntad. Tenemos el poder, ¡pero no tenemos la voluntad de usarlo! Eso es lo que le preocupaba a esta señora, y resulta que es la presidenta de la UE, y creo que es muy importante que pensemos en ello.

Y hubo otro hombre, John Allen Jr., que escribió para Crux News que "El futuro de Europa está en juego". Ahora, realmente está en juego de muchas maneras, y va a haber un Antíoco moderno que vendrá a la escena, y de alguna manera va a, con engaños y halagos, va a llegar al liderazgo. Él va a acostumbrar a los poderosos diez dedos de los pies europeos, o diez reyes, que comprenderán el Sacro Imperio Romano. Ahora, esa es una historia asombrosa.

Y vean lo que dice aquí en verso 40: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él", eso va a ser Irán y sus aliados terroristas, "y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará".

Va a haber verdaderos problemas para el área de Jerusalén, el área de Judá. Y dice en el verso 41: "Entrará a la tierra gloriosa", y eso es Judá, las ciudades de Judá. ¿A dónde conduce todo esto? ¿A dónde lleva todo esto si va a entrar en la "tierra gloriosa"? Eso significa que va a tener problemas serios, junto con otras dos naciones que son llamadas en la Biblia el Israel profético, y explicamos eso en nuestro folleto sobre El Nuevo Trono de David.

Pero bajemos un poco más. Cuando hablamos de que Europa está "en juego", tenemos que darnos cuenta de que hay una apertura allí donde se podría ver (aunque ellos elijan por voto a sus líderes) que podrían ponerse de acuerdo para que un hombre gobierne sobre todos ellos, y dar todo su poderío militar (incluso sus bombas nucleares de Francia), y ciertamente serán una potencia nuclear inmediatamente y tendrán submarinos nucleares, ¡y eso va a conmocionar al mundo!

Y luego el verso 44: "Pero noticias del oriente y del norte lo atemorizarán", eso es los comunistas, "y saldrá con gran ira para destruir y matar a muchos". ¿Así que son atacados por quién? ¡Bueno, por un ejército de 200 millones de hombres! Rusia y China y sus aliados, y van a arrasarse Europa y devastar totalmente esa zona. Eso sucederá, y usted va a verlo. ¡Está profetizado en la Biblia! ¡Va a suceder! ¡Pero esto nos lleva a las mejores noticias que podríamos escuchar!

Fíjense en lo que dice en el verso 45: "Y plantará las tiendas", que sería su religión, "de su palacio", que sería para el rey, "entre los mares y el monte glorioso y santo", que sería entre el mar Muerto y el mar Mediterráneo, "mas llegará a su fin, y no tendrá quien le ayude". Así que este Antíoco europeo y sus seguidores, sus diez dedos del pie, su ejército se va a mover en el Oriente Medio, donde tienen el control, y van a hacer su sede allí mismo en Jerusalén. Pero aquí dice que no van a tener a nadie que los ayude. Todo va a terminar mal, y va a terminar de repente, ¡de repente! Pero vean, repito, tenemos que mirar esto de cerca.

Pero fíjense en el final. Tenemos que preocuparnos por el final. No debería haber ni siquiera una pausa en el capítulo aquí, ni siquiera una pausa en el capítulo, pero miren lo que dice: "En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo", esta vez Israel va a ser protegido, "y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces", ¿se imaginan? Con todas estas naciones y su poder nuclear luchando entre sí, ¿pueden imaginar el problema que vendrá a la Tierra si el hombre no se arrepiente de sus pecados? Y no hay ningún indicio que yo pueda ver de que lo hará. Pero miren lo que va a pasar, "Pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro". Dios dice, voy a proteger a la gente que lleva este mensaje al mundo y entrega este mensaje. ¡Voy a proteger a esa gente!

Y luego el verso 2: "Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua". Dios va a hacernos responsables de lo que hacemos, pero Él va a dar al mundo entero y a todos los que han vivido una oportunidad de conocer a Dios, realmente conocer a Dios, ¡y tener esta gloria eterna y esta gran bendición de nacer en la propia Familia de Dios como hijos de Dios! ¡Seres Dios en la propia Familia de Dios!

¡Y estas personas que difunden este mensaje van a ser la Esposa de Jesucristo! ¡Y van a sentarse en el trono de David con Jesucristo y le ayudarán a gobernar el mundo y luego el universo por toda la eternidad! Y entonces, Noten lo que estas personas van a recibir. Verso 3: "Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua eternidad". ¿Ven cómo se siente Dios y cómo piensa en la gente que publica este mensaje y convierte a muchos a la justicia? Dios está impresionado por eso y conmovido por eso, y Él dice aquí, ahora si ustedes hacen eso, sus rostros van a brillar como las estrellas a perpetua eternidad. ¡Esa es la recompensa que Dios va a dar a la gente que hace eso! Este mensaje está

saliendo, y Dios va a traer a Su Reino a toda la humanidad que ha vivido, si lo quieren, y El va a resucitar a muchos de ellos y darles esa oportunidad porque la mayoría de los humanos nunca, nunca han conocido realmente a Dios. ¡Pero aquí ustedes pueden llegar a ser como el brillo del firmamento! ¡Sus rostros serán así! ¡Y sus rostros brillarán como las estrellas por los siglos de los siglos!

---